

Día
16

16 días de activismo
contra la violencia
de género en el CJF

Los derechos de las mujeres
son derechos humanos

El marco jurídico internacional de los derechos humanos ha reconocido que las niñas y mujeres son titulares de estos derechos, sin embargo, persisten asimetrías y desigualdades que impiden a las mujeres en su diversidad, gozar y ejercer todos y cada uno de sus derechos.

El CJF tiene en sus manos la posibilidad de poner un alto a las violencias contra las mujeres y niñas.

Este **10 de diciembre**, declarado desde 1948 como el [Día de los Derechos Humanos](#), por ser el día que la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó la Declaración Universal de Derechos Humanos, tomemos esta conmemoración para reflexionar sobre los derechos de las niñas y mujeres, y la urgente necesidad de respetarlos y promoverlos en todos los ámbitos de la sociedad, para garantizarles una vida libre de violencias.

#16DíasdeActivismo
#DDHHcontraLaViolencia